



Sube la tensión entre Chile y Argentina: Milei respalda dichos de Caputo y Boric pide humildad

■ El ministro de Economía, Luis Caputo, calificó al mandatario chileno de “comunista”.

Crecen los roces entre el Gobierno argentino y el de Chile, luego de que el ministro de Economía argentino, Luis Caputo, calificara este miércoles al Presidente Gabriel Boric de “comunista”, que “está por hundir” a su país.

La respuesta oficial desde la administración chilena no se hizo esperar, con el envío de una nota de protesta al embajador argentino en Chile, Jorge Faurie.

Sin embargo, este jueves el tema siguió escalando y llegó a niveles del Ejecutivo. Todo a partir de un post del académico y escritor argentino Agustín Laje, quien expuso en la red social X las razones que, a su juicio, llevaron a Caputo a referirse de esa manera respecto de Boric.

“Boric siempre ha sido un militante de izquierda radi-

cal”, escribió en un extenso mensaje que fue respondido por Milei con la frase: “Poniendo zurdos en su lugar”.

Luego Caputo agradeció la “aclaración” de Laje y enfatizó que “el propio Presidente de Chile se autodefinió a la izquierda del PC”. “Lo más curioso del caso es el concepto de sentirse agraviado por las ideas que uno pregona. Si alguien me tildara de libertario, yo me sentiría halagado”.

Desde el otro lado de la cordillera, Boric pidió a Milei “humildad”, considerando que “los presidentes pasamos, pero las instituciones y los pueblos quedan”.

Y agregó: “No me voy a referir con adjetivos e insultos al Presidente de Argentina como él está acostumbrado a hacerlo, yo prefiero hablar en positivo”.